
【意見】

「市長への意見箱」が、インターネットによる方法に変更になったことは止むを

得ないと考えますが、仙台市では市長へ意見を送る場合、市役所・区役所・総合支

所・市民センターなどに送付用封筒と用紙を置いておき、いつでも送れるようにし

てあります。封書であれば参考となる資料も同時に送ることができますので、この

方がインターネットで送るより有功かと考えます。

男：50代：沼田市在住

【回答】

「市長への意見箱」は、市長が市民の声なき声を聴き、市民総参加のまちづくり

を推進したいということで、就任当時から市長室にＦＡＸを置き、行ってきたもの

です。

市政へのご意見については、インターネットばかりでなく、窓口、電話、手紙、

ＦＡＸ（番号は広報に記載）等々の方法で受け付けをしております。

ご提案の意見を送る封筒の設置については今後の検討課題とさせていただきた

いと考えております。

担当：総務部秘書課


